A la rencontre des jeunes

Ce soir, François Biltgen, ministre du Travail et de l'Emploi, de la Culture, de l'Enseignement supé-rieur et de la Recherche visitera de 17.00 à 18.00 h la "Maison de l'économie", le nouveau stand de l'économie luxembourgeoise à la

Foire de l'étudiant.

La "Maison de l'économie", qui occupe le stand 3A.32 dans le hall 3, sert à informer les étudiants, les enseignants mais aussi les parents sur les différents aussi les parents sur les différents aussi les parents sur les différents secteurs de l'économie luxembour-geoise, l'emploi dans ces secteurs ainsi que les diverses perspectives professionnelles offertes par la

création d'entreprise dans notre pays.
L'objectif principal de cette initiative est de proposer aux visiteurs une vue d'ensemble des caractéristiques de l'économie luxembourgeoise qui compte au jourd'hui quelque 30.000 entre prises. Ces dernières emploient 270.500 salariés et constituent une source d'emploi réelle pour les étudiants qui quittent l'ensei-gnement secondaire, secondaire technique ou supérieur.



La "Maison de l'économie" voit aussi la présence de nombreux acteurs du monde économique qui se tiennent à disposition des étudiants, enseignants et parents pour tout renseignement relatif à

notre économie. la Chambre de Par ailleurs, commerce organise un concours s'adressant aux étudiants désireux de poursuivre des études d'enseignement supérieur dès l'année académique 2009/2010. Des bourses d'études sont offertes aux heureux gagnants de ce

concours. Un des attraits majeurs de la Maison de l'économie" est l'offre de stages proposée par la Fé-dération des jeunes dirigeants d'entreprise de Luxembourg aux étudiants qui souhaitent s'initier aux pratiques professionnelles en entreprise

Les "habitants" de la Maison de l'économie sont: la Chambre de commerce, l'ABBL, l'ALFI, l'IFBL, l'ACA, la clc, la Fédil, ainsi que la FJD.